



Julián Pérez Villacastín: *"En total, en este periodo 2020-2021, la SEC iniciará aproximadamente 50 Cursos y 15 posgrados, la mayoría no presenciales, con más de 900 alumnos nuevos."*

Silvia Pérez-Ortega: *"La enfermera de práctica avanzada no resuelve la necesidad de una enfermera especializada en las diferentes áreas de cardiología. Lo que se pretende con la especialización es que la enfermera pueda formarse y capacitarse para realizar su rol con la mayor seguridad y calidad para los pacientes"*



Pablo Moraña Vázquez: *"La estimulación hisiana permite corregir la asincronía cardiaca en el 85% de los pacientes que la presentan y, por tanto, puede sustituir a la TRC clásica en la mayoría de los casos"*

Araceli Boraita Pérez: *"Las nuevas guías de práctica clínica de la ESC sobre cardiología del deporte y actividad física en pacientes con ECV resuelven algunos aspectos importantes, presentando métodos de evaluación y estratificación del riesgo para proporcionar consejo individualizado"*



Ana Belén Cid Álvarez: *"La insuficiencia mitral es la forma más prevalente de valvulopatía en los países desarrollados, se estima que afecta al 10% de las personas mayores de 75 años"*

Fernando Sarnago Cebada: *"La ablación septal con alcohol se sigue reservando para pacientes mayores de 65 años o con comorbilidad y, por supuesto, es una opción en aquellos pacientes que ya están estimulados o que tienen bloqueo de rama derecha"*



Mª Teresa González Alujas: *"Se ha conseguido una amplia sensibilización en el seguimiento de los pacientes con insuficiencia tricúspide"*